
最新下级向上级请示 对上级的请示报
告(实用9篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以
下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

下级向上级请示篇一

请示是“适用于向上级请求指示、批准”的公文。凡是本机
关无权、无力决定和解决的事项可以向上级请示，而上级则
应及时回复。下文是对上级的请示报告，欢迎阅读!

团党委：

我营已给战士购置了海绵垫xxx张，为了解决海绵垫在使用中
容易损坏的问题，我营拟将海绵垫外部包装一层帆布，包装
费用每张约25元，共需经费xxxx元左右。因我营现有经费受
限，特请上级给予解决，增拨经费x x x x元。

县人民政府：

在县委、县府的领导和指挥下，在相关部门的大力支持下，
县蚕丝公司、蚕种场的破产改制工作有序进行，现已进入人
员安置阶段。县蚕丝公司各类人员522人，其中：在编正式职
工408人，退休人员48人，退养蚕桑辅导24人，在岗蚕桑辅导
员24人，长期临工4人，遗属定补人员4人。

按照批准的人员安置方案，根据债权、债务清算报告，经测
算，人员安置费用646.28万元，退付集资款162万元，支付兑
发工资313.85万元，共需资金1119.73万元。因非整合资产的
处置(已委托国土供应中心)尚需时日，按照县委、县府的安



排布署，为了确保在今年6月底前破产终结，，故特请示县政
府先在县财政借支1000万元资金用于安置职工，待资产变现
后再与县财政算帐。

以上请示可否，请批示。

市人民政府：

今年4月7日，xx市委、市政府《关于加快发展旅游业的决
定》(x字[]8号)，同意建立旅游建设发展专项资金，其部分资
金来源于交通建设附加费的分配，并将此分配比列从原来
的5%调高到10%。对此，我委认为该措施无疑有利于筹集资金，
促进旅游业发展。但当初决定征收旅业交通建设附加费的目
的，主要是筹集地铁资金，现要提高旅游专项资金往交通建
设附加费中的分配比例，必然减少地资金的来源缺口更大，
需开拓更多的资金来源。因此，任何减少筹集地铁资金的做
法都会异致工期拖长和投资增大，不利于工程建设。

鉴此，我委建议在地铁建设期内，暂缓调高旅游专项资金在
交通建设附加费中的分配比例，仍执行旅游专项资金在交通
建设附加费中占5%的分配比例不变。

专此请示，请批复。

下级向上级请示篇二

尊敬的阁下：

20xx年，将是*房地产至关重要的一年，这一年，政策环境将
有怎样的调整？房地产企业又将面临怎样机遇和挑战？房地
产企业间如何处理好合作与竞争的关系？这一系列问题都在
等待时间为我们一一解开，我们必须料事于先、决断于前，
才能立于不败之地。



我们坚信：未来的房地产行业仍将有新一轮的黄金十年，房
地产企业必须寻找方向才能共创美好未来！

诚挚邀请您拨冗出席本次*地产圈最顶级大佬聚会，与xx等地
产领袖及300位地产、金融企业家共享房产业最顶级的思想交
流，从最高端的视角探寻20xx年房地产走势，用最先进的理
念推动*地产开发模式的转变和创新，促进行业自律正气、和
谐发展与长久繁荣！

xxx

20xx年xx月xx日

下级向上级请示篇三

__市经贸委：

为了扩大我__商品的知名度，向全国推广，繁荣市场，满足
消费者需求，拟于今年x年x月x日至x月x日在__市举办“__洽
谈会”。洽谈会摊位共__x平方米，展团由我公司及生产厂家
派人组成，经费自理。

妥否，请批示。

__x公司

x年x月x日

下级向上级请示篇四

__市财政局：

在市财政局、劳动局和交通局的大力关心和支持下，学院办



学规模不断扩大，办学层次不断提高，现有在校生5073人，
是__市技校系统中规模最大的院校。学院发展呈现出一片欣
欣向荣的景象。

我院系市财政全额拨款的事业单位，在编教职员工176人，离
退休55人，合计231人。按照市政府房改政策，1998年11月30
日以后参加工作的新职工，已执行逐月发放住房补贴。由于
历史原因，唯老职工购房补贴是个老大难问题。这部分老职
工有的无房、有的是简陋私房、有的购买了房改房而面积未
达标、有的购买了商品房(含二手房)，急盼领到购房补贴。

由于资金缺口太大，故一直未敢发放购房补贴。

我院从未向市财政要求过住房补贴的专项拨款，目前全市机
关、事业单位(尤其是文教系统)已开始发放住房补贴，这对
我院压力很大，职工反映强烈，每天都有来电、来访，有的
说房改政策唯独我院落实不了，有的要求上访，已被我们多
次说服劝阻。

为保证学院正常的教学秩序，稳定人心，特别是稳定一些离
退休人员的情绪，做好社会稳定工作，现恳请市财政局按照
《__市市本级住房补贴资金管理办法(试行)》(宁财
综[__]155号)文件精神，在__、__两年内安排500万专项拨款，
其余30万元由我院自行筹措，以使我院住房补贴发放这一政
策性工作，能与全市同步得到落实。

妥否，请批示!

____职业技术学院

20__年x月x日



下级向上级请示篇五

x学校：

按照学校老师对加强社会实践的要求，为进一步提高学生动
手能力，增强班级凝聚力，经年月日班会研究，经班主任同
意，拟于年月日至年月日在处开展活动，届时请校领导光临
指导。

当否，请批示。

xx学校xx班

下级向上级请示篇六

尊敬的____________：

为推动*企业成长，世纪管理名家讲堂组委会秘书处，特邀请
著名组织与人力资源管理专家、*人民大学管理学博士、红塔
集团顾问李序蒙先生现场讲座。 诚邀贵企业分管人力资源系
统总经理、人力资源总监光临本次讲座。

学员能够建立起正确的战略人力资源管理的思维方式。

学员能够掌握人才决策的思维方式、原理与方法。

学员能够学会如何思考人才培养策略，掌握培训价值链管理、
员工职业生涯管理、在岗培养的原理和方法。

当前，80后已经或正在成为企业骨干，90后新生代员工开始
进入职场，“忠诚度低”、“流动性高”、“外部激励失
效”是众多企业面临的.新问题。

企业最大的人才风险在于：把企业的发展寄托于“能人”，



一旦“能人”流失，企业的核心能力将受到极大的损害。

下级向上级请示篇七

下级向上级请示不会写怎么办?那么，下面是小编给大家整理
收集的关于下级向上级请示范文，供大家阅读参考。

xx市经贸委：

为了扩大我xx商品的知名度，向全国推广，繁荣市场，满足
消费者需求，拟于今年x年x月x日至x月x日在xx市举办\“xx洽
谈会\”。洽谈会摊位共xxx平方米，展团由我公司及生产厂
家派人组成，经费自理。

妥否，请批示。

xxx公司

x年x月x日

市人民政府：

今年4月7日，xx市委、市政府《关于加快发展旅游业的决
定》(x字[]8号)，同意建立旅游建设发展专项资金，其部分资
金来源于交通建设附加费的分配，并将此分配比列从原来
的5%调高到10%。对此，我委认为该措施无疑有利于筹集资金，
促进旅游业发展。但当初决定征收旅业交通建设附加费的目
的，主要是筹集地铁资金，现要提高旅游专项资金往交通建
设附加费中的分配比例，必然减少地资金的来源缺口更大，
需开拓更多的资金来源。因此，任何减少筹集地铁资金的做
法都会异致工期拖长和投资增大，不利于工程建设。

鉴此，我委建议在地铁建设期内，暂缓调高旅游专项资金在



交通建设附加费中的分配比例，仍执行旅游专项资金在交通
建设附加费中占5%的分配比例不变。

专此请示，请批复。

xx市计委

敬的xx领导：

目前xxxxx使用的一台方正台式电脑，是由当时xxxxxxxxc使
用后的旧电脑。由于电脑年长较久，设备陈旧、相关硬件落
后，导致运行速度缓慢，操作系统经常损坏。经过专业人员
检测，已不能够继续使用。对日常工作的开展已造成极大的
不便。有为解决实际工作的需要，提高工作效率，现申请购
置新电脑一台。

妥否，请批示

xxxxxx

x年9月17日

1、标题。

2、称谓。

3、正文：请示的原因、请求的原因及作法。

4、结尾常用结束词：\“当否\”、\“请批复\”，\“妥
否\”、\“请批示\”。最后署名、日期。



下级向上级请示篇八

市人民政府：

我校是一所公立全日制的事业单位，负责对社会主义新农村
新龙村五千三百多群众的子女实施九年义务教育的神圣责任。
现有在校学生807人，教师29人。10多年前，为了普及两基，
建起了一幢三层共1010平方米的教学大楼及580米长的围墙。

由于各种客观原因，学校的部分设施老化严重，如教学楼的
窗户老化腐烂、教学大楼经市防雷检测中心定为不合格、以
及紧靠路边的围墙出现较大的裂缝和倾斜。所有这些，对师
生和附近群众的生命财产安全造成了严重威胁。

目前学校经费短缺，无力更新和维修。现特向人民政府申请
援助，给大楼装上铝合金窗、安装避雷针和维修围墙，所需
资金约xxx万元，恳请政府审批。

xxxx小学

日期：xxxx

下级向上级请示篇九

尊敬的领导：

一年一度的端午节即将来临，根据行业的传统惯例，在传统
的节日期间须加强企业外部环境的横向沟通。与企业的主管
部门保持互动沟通的良好关系。为此，建议如下：

1、拜访单位：市房管局综合科、物业服务中心、物业管理协
会、z派出所

2、赠送形式：z的购物卡：4600元



3、宴请单位：市房管局及市物协、z派出所

宴请地点：安排在嘉年华会

为此，物业公司申请节日费用4600元

妥否，请批示！

申请部门：__x

申请日期：____年__月__日


